



吉岡中



駒寄小



明治小

おぜのかみさまとは…

- ・写真をおくらない
- ・ネットで知り合った人とぜったい会わない
- ・個人情報をのせない
- ・悪口などをかきこまない
- ・有害サイトをみない
- ・出会いをさがさない
- ・ルールをまもる



の語呂合わせで、ネット犯罪などから子どもたちを守るための標語です。

小・中学生に 防犯啓発チラシを寄贈

11月14日、町防犯委員会と町交番は、明治小・駒寄小の5・6年生および吉岡中の2年生に対し、インターネット利用に関する防犯意識を呼びかける「おぜのかみさま」チラシを寄贈しました。



模擬火災訓練

11月12日、南下古墳公園駐車場で町消防団による模擬火災訓練が行われ、総勢33人の消防団員が参加しました。南下C号古墳からの出火を想定し、渋川広域消防署南分署協力のもと、一斉放水を実施しました。



女性防火クラブ初期消火訓練

町女性防火クラブでは、10月29日、渋川広域消防署南分署を講師に招き、初期消火訓練を実施しました。

講義を受けた後、正しい消火器の使い方を学んだり、消火スプレーなどのさまざまな消火方法を見学したりすることで、初期消火の重要性を再認識するとともに防火活動の知識を高めました。

子ども食堂へお米の寄付

11月13日、町認定農業者連絡協議会から町内子ども食堂（ひばりの巣、オリーブの木、ヒカリへ えがおの根）に、お米が寄付されました。

寄付されたお米は、同協議会が町農業委員会と共催して毎年実施している、町内小学校5年生の稲作体験で収穫されたものです。





第65次南極地域観測隊の 齋藤さんが表敬訪問

11月15日、町在住の気象庁職員で第65次南極地域観測隊に選任された齋藤樹さんが、出発前に表敬訪問に訪れました。齋藤さんは越冬隊の1人として、令和7年2月中旬まで昭和基地で過ごされる予定です。体を鍛えて心身ともに大きくなっていきたいと語っていました。

花を植えて町を明るく

NPO法人ふれあい吉岡の主導により、11月25日から12月8日にかけて町内の県道15号沿いや学校、幼稚園などで花植えが行われました。地元の人や吉岡中の生徒など多くの人がボランティアとして参加し、行き交う人の癒やしになるように心を込めて植えていました。



吉岡中で能楽教室

11月22日、吉岡中の3年生を対象に能楽教室が開催されました。シテ方宝生流能楽師の今井基さんと金井賢郎さんが講師となって能楽に関する解説や実演を行いました。生徒たちは普段なかなか目にする事のない能楽について興味津々で学んでいました。



山本 あや子さん(上野田) 100歳おめでとうございます

町と町社会福祉協議会は、大正12年11月3日生まれの山本あやさんに記念品などを贈りました。

魚店のおかみさんや、税務署の寮母としてご活躍されたあや子さん。85歳からお酒をたしなみ、お肉とお酒が大好きです。いつまでもお元気でいてください。